

Rekordzuwachs im Internethandel mit Heizöl - www.esyoil.com meldet:

107 Prozent Zunahme der Heizölbestellungen von Januar bis Mai 2013 (im Vergleich zu 2012)

Lüneburg 30.05.2013

Jetzt gilt auch für das Heizölgeschäft: Der Internethandel ist auf dem Vormarsch. Lange konnte das Segment nicht mit anderen E-Commerce-Wachstumsraten mithalten. Nun wird aufgeholt. Das unabhängige Vergleichsportale esyoil meldet für das letzte Jahr eine Zunahme der Heizölbestellungen um **57 Prozent**. In den Monaten Januar bis Mai 2012 wuchs die Aktivität gegenüber dem Vorjahr um **33 Prozent**. In diesem Jahr betrug das Wachstum im gleichen Zeitraum sogar **107 Prozent**.

„Unser Wachstum ist wirklich gut“, sagt esyoil Geschäftsführer Dr. Klaus Bergmann. „Wir wissen, dass ähnliche Zahlen für den gesamten Internethandel mit Heizöl gelten. Das ist nicht erstaunlich, da Heizöl aufgrund der wechselhaften Preise für den Verkauf über das Internet prädestiniert ist. Der Online-Preisvergleich ist einfach schlau.“

Ein einzigartiger Vorteil der esyoil-Plattform ist die kundenbasierte Qualitätssicherung. Fast 30.000 Online-Besteller haben ihren Heizölhändler bereits bewertet. Durch die Veröffentlichung der Kundenvoten erreicht der Heizölkauf eine neue Qualität.

----- 1.075 Zeichen (Text zur Veröffentlichung auch in Auszügen freigegeben. Beleg wird erbeten.)

Pressekontakt: Mona Schnell, post@monapr.de, 040 - 350 710 411

Mit esyoil behält jeder täglich die Heizölpreise im Blick. Unter esyoil.com finden sich aktuelle und vergleichende Preischarts, Marktinformationen und ein täglicher Marktkommentar.

Chart-Service: Alle unsere Charts können Sie auch für Ihre Veröffentlichungen verwenden (<http://www.esyoil.com/heizoelpreise-trends-12.php>)

Preisvergleich: Unseren Preisvergleich können Sie auch auf Ihrer Website einbinden.